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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和３年７月 26日（月） 

午前 10時 30分 開会 

午前 10時 42分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（９名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 米 須 清 正  委  員 知 名 康 司 

委  員 －  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（１名） 

委  員 呉 屋   等 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（３名） 

局  長 －  課  長 仲 村 厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．普天間飛行場内におけるＰＦＯＳを含む汚水処理について 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和３年７月 26日（月） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 10時 30分） 

 

【協議事項】 

普天間飛行場内におけるＰＦＯＳを含む汚水処理について 

○伊波一男 委員長 本件について、前回、副市長より説明を受けた。その内容を各会

派へ持ち帰り、今後の委員会の進め方、本件の取扱いについて、検討していただいた。

その意見を集約してまいりたい。 

○知名康司 委員 取扱ってまいりたい。 

○桃原朗 委員 取扱いをお願いしたい。 

○岸本一德 委員 意見書採択へ向けて、取扱いをお願いしたい。 

○知念秀明 委員 同じ意見である。 

○米須清正 委員 取扱いをお願いしたい。 

○桃原功 委員 取扱いをお願いしたい。 

○伊波一男 委員長 本件の取扱いを全会一致により決定し、意見書を提出することで

進めてまいりたい。前回、提案者の桃原功委員へ作成依頼をしていた意見書の文案を

配付してよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり）（文案を配付する） 

○伊波一男 委員長 文案を作成した桃原功議員へ説明をお願いしたい 

○桃原功 委員 読み上げて説明したい。 

       （桃原功委員、文案を読み上げる） 

○伊波一男 委員長 確認したいことがあれば挙手にてお願いしたい。 

○桃原功 委員 ひとつ付け足したい。副市長からの説明で、国と米軍の調査は、約 40

種類のＰＦＡＳを調査するため、２～３か月かかる。その結果が出た後、市の対応を

決めたいとのことであった。しかし、台風等が来たら漏水してしまう可能性が高いた

め、３か月待たずして、我々議会が米軍に対し、絶対に放出するなと強調して主張し

た方がよいという提案である。 

○伊波一男 委員長 各会派で 件名、文案、宛先、要請の仕方について、検討をお願い

したい。今後の日程について事務局より説明させたい。 

○議会事務局 現在、基地関係特別委員会で、米軍普天間飛行場所属ＣＨ－５３Ｅヘリ
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コプターによるコンテナ落下事故に対する意見書等が提出される予定となっており、 

臨時会開催が、7月 30日の見込みであるため、同日に意見書を提出するために、28日

までに議会運営委員会を開催し、集約したい。 

○伊波一男 委員長 次回の議会運営委員会は 7月 28日(水)午後 4時から行うこととし

たいがよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】  

本件について、取扱うことを決定し、件名、文案、宛先、要請の仕方について各会

派へ持ち帰り検討を行う。 

 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前 10時 42分） 


